



Regionaljournal Steiermark



Waldbrand in Palfau

In Palfau ist am Samstagnachmittag ein Waldbrand entlang der Wasserlochklamm ausgebrochen. Mit Hubschraubern wurde der Löscheinsatz gestartet.

Die Klamm musste gesperrt und die Steiganlage von der Bergrettung Landl evakuiert werden.

Besucher wurden von den Helfern sicher zurück ins Tal geführt. Die umfangreichen Löscharbeiten im steilen, unwegsamen Gelände dauern an.

Zwei Hubschrauber des Innenministeriums sowie zahlreiche Einsatzkräfte der Freiwilligen Feuerwehren Palfau und Wildalpen sind gemeinsam mit Bergrettung und Polizei im Einsatz

